

Der Dom glüht

**Auszeit im Advent von zahlreichen
Besucher*innen wahrgenommen.**

Von Bernhard Unseit

4. Dez. 2025



Illumination des Kirchenraums, Besinnlichkeit, segensreiche Worte, anregungsvolle Stationen, Brezeln, Punsch, Glühwein, wärmende Feuerstellen und so manches mehr sind Aspekte, die von den ca. 500 Besucher*innen erlebt, erfahren und mitgenommen werden konnten.

Mittlerweile sind es zahlreiche Mitwirkende, die für eine beeindruckende Atmosphäre sorgen. Von so manchen Kooperationspartnern gestemmt sind es vor allem viele Ehrenamtliche, die so eine Veranstaltung möglich machen. Vielen Dank euch allen und euch weiterhin eine gesegnete Adventszeit.